

Schulze - Orgel - Meuselbach-Schwarzühle



Die Kirchgemeinde besitzt ein aus der Thüringer Orgellandschaft herausragendes historisches Instrument des Orgelbaumeisters Johann Friedrich Schulze aus Paulinzella. 1852 wurde die Orgel eingebaut.

Von 2006-2011 wurde das Werk durch die Firma Hoffmann und Schindler aus Ostheim / Rhön komplett restauriert.

Wir danken allen Spenderinnen und Spendern für die Unterstützung bei der Sanierung des wertvollen Instrumentes.

Nun erklingt die Orgel wieder in Gottesdiensten und Konzerten.

**Für Spenden zur Erhaltung des Instruments sind wir sehr dankbar.
Spendenquittungen werden auf Wunsch ausgestellt.**

**Volksbank Jena-Gera-Rudolstadt IBAN: DE54 8309
4454 0024 0971 02 BIC: GENODEF1RUJ**

**Der Verein der Freunde der "Schulze Orgel" bei
"Johannes und der Morgenhahn" - 500,-€ GEWONNEN**



